

antara faktor individu (X1), lingkungan (X2), dan strategi pemasaran jasa (X3) terhadap keputusan pegawai toko di City of Tomorrow Surabaya menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya (Y). karena $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($15,600 > 2.88$) dan probabilitas kesalahan kurang dari 0.050 yaitu 0.000 maka H_a diterima dan H_o ditolak. Artinya faktor individu, lingkungan, dan strategi pemasaran jasa secara simultan telah mempengaruhi keputusan pegawai toko di City of Tomorrow Surabaya menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya.

Hal ini sesuai dengan teori model perilaku konsumen yang dikemukakan oleh Henry Assael bahwa ada 3 faktor yang mempengaruhi konsumen dalam membuat keputusan pembelian yakni individu, lingkungan dan strategi pemasaran.² Faktor individu menjelaskan bahwa untuk membeli barang/jasa dipengaruhi oleh hal-hal yang ada pada diri konsumen seperti kebutuhan, persepsi, sikap, kondisi geografis, gaya hidup dan karakteristik kepribadian individu. Faktor lingkungan menjelaskan bahwa pilihan konsumen terhadap barang/jasa dipengaruhi oleh lingkungan yang mengitarinya misalnya karena meniru temannya, keluarganya, atau kebiasaan adat, dan sebagainya. faktor penerapan strategi pemasaran dalam hal ini pemasaran jasa, ini merupakan stimuli pemasaran yang dikendalikan oleh pemasar/pelaku bisnis. Dalam hal ini pemasar berusaha mempengaruhi konsumen dengan stimuli pemasaran seperti iklan dan sejenisnya agar konsumen tertarik untuk membelinya.

² Henry Assael, *Consumer Behaviour and Marketing Action, Fifth Edition*, Terjemahan Octaviani (Yogyakarta: Salemba Empat, 1995), 23.

Berdasarkan nilai uji t pada hasil analisis regresi menunjukkan bahwa hanya faktor individu (X1) dan faktor strategi pemasaran jasa (X3) yang berpengaruh terhadap keputusan pegawai toko CITO Surabaya menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri (Y), sedangkan faktor lingkungan (X2) tidak berpengaruh secara signifikan. Hal ini menunjukkan bahwa keputusan menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya masih dipengaruhi oleh indikator-indikator dari variabel bebas yang diteliti

Diketahuinya faktor individu berpengaruh terhadap keputusan pegawai toko CITO Surabaya menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya, dengan memiliki nilai T_{hitung} sebesar 4,711 dengan tingkat signifikansi 0,000. Artinya ada pengaruh yang signifikan antara faktor individu (X1) terhadap keputusan pegawai toko CITO Surabaya menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya (Y). karena $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($4,711 > 2.032$) dan probabilitas kesalahan kurang dari 0.050 yaitu 0.000 maka H_a diterima dan H_0 ditolak. dengan indikator paling dominan dalam faktor individu ini yakni bahwa menyantuni anak yatim dengan menyalurkan dana ZISWAF merupakan salah satu perintah Allah SWT dalam agama Islam yang donatur yakini, menunjukkan adanya kesadaran konsumen terhadap kewajiban menyantuni anak yatim dan bersedekah, serta adanya harapan donatur untuk mendapatkan ridlo dan pengembalian yang lebih baik dari Allah SWT sebagaimana disebutkan dalam al-Qur'an dan Hadits berikut:

lemahnya faktor lingkungan tersebut. Selain itu pegawai toko CITO Surabaya memutuskan menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya karena keinginan calon donatur sendiri dengan mempertimbangkan variasi jasa yang ditawarkan dalam penyaluran dana ZISWAF, serta adanya transparansi laporan keuangan yang diterbitkan dalam majalah setiap bulannya, dan karyawan yang ramah dan sopan dalam melayani donatur.

Perintah Allah untuk menyantuni anak yatim dengan cara bersedekah mendorong para calon donatur untuk mencari lembaga penyaluran dana kepada anak yatim. Calon donatur akan memilih lembaga penyaluran dana dengan cara menilai bagaimana kegiatan strategi pemasaran jasa yang ditawarkan oleh lembaga penyaluran dana tersebut. Semakin baik strategi pemasaran jasa yang ditawarkan akan mempengaruhi calon donatur dalam mengambil keputusan. Strategi pemasaran jasa dalam penelitian ini terdiri dari produk, promosi, lokasi, proses, dan karyawan.

Diketahui faktor strategi pemasaran jasa secara signifikan berpengaruh terhadap keputusan pegawai toko CITO Surabaya menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya. dengan memiliki nilai T_{hitung} sebesar 2,883 dengan tingkat signifikansi 0,007. Artinya ada pengaruh yang signifikan antara faktor strategi pemasaran jasa (X_3) terhadap keputusan pegawai toko CITO Surabaya menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya (Y). karena $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($2,883 > 2.032$) dan probabilitas kesalahan kurang dari 0.050 yaitu 0.007 maka H_a diterima dan H_0 ditolak. menunjukkan bahwa kegiatan strategi pemasaran jasa yang dilakukan oleh Yayasan yatim Mandiri cabang Surabaya

